



FIESTA PRESENTACIÓN



Fiesta de Opticalia. El Café del Mercado, en la calle Bracamonte de la capital, acogió ayer una fiesta organizada por Opticalia, ofrecida a sus clientes y a la gente de Ávila. En el transcurso de la misma los responsables de Opti-

calia invitaron a los asistentes a una bebida y mostraron sus productos. A la vez sortearon unas gafas Rey-Ban y ofrecieron regalos a las personas que se acercaron hasta este café para asistir a la fiesta que se tenía preparada. Durante buena parte

de la mañana un histórico dos caballos de Citroen, junto a una vespa del 68 y dos azafatas montadas en sendas bicicletas estuvieron haciendo promoción de este acto, que se prolongó hasta altas horas de la noche. / ANTONIO BARTOLOME

EDUCACIÓN ESCUELA DE EDUCACIÓN Y TURISMO

GRADUADOS
PARA UN
FUTURO

Durante el acto se impusieron las bandas a los 140 alumnos de los grados de Turismo, Maestro en Primaria e Infantil

F. J. RODRÍGUEZ | ÁVILA
paco.rodriguez@diariodeavila.es

La cara de los padres de Jorge mostraban la satisfacción del deber cumplido porque su hijo, el primero que se gradúa de su familia, le fue impuesta ayer la banda como graduado en Maestro en Educación Primaria. Junto a él, otros 139 compañeros también han adquirido el título en Primaria, Infantil o Turismo, de las promociones 2011-2014. Jorge, con conocimiento de causa lo digo, seguro que será un excelente maestro por vocación, convicción y formación.

El acto de graduación se llevó a cabo en la Sala Sinfónica del Palacio de Exposiciones y Congresos Lienzo Norte, que se encontraba llena por los familiares de los alumnos de la promoción, la segunda que sale de la escuela con el grado.

La apertura del acto corrió a cargo de las delegadas de titulación, para seguir a continuación con la interpretación de la canción *Oh happy day*, a cargo del coro de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo. A continuación se celebró el acto académico en el que se despidió a los alumnos y se impartieron clases magistrales a cargo de la madrina o padrinos de las promociones. En el caso de Turismo a cargo de Isabel López, en el de Maestro de Primaria por Manuel Rodríguez y en el de Maestro de Infantil, José Antonio Peraile. Un vídeo recordó el paso de los alumnos por esta Escuela de Educación y Turismo para pasar después a la imposición de las Ban-

das a cada uno de los alumnos. La intervención de la directora de la Escuela, Sonsoles Sánchez Reyes y la interpretación del *Gaudeamus Igitur*, cerró el acto.

CENTRO VIVO. Para la directora del centro esta graduación de alumnos de este centro dependiente de la Universidad de Salamanca es una señal de que «el centro está vivo». Y añadió que «llevamos ya dos siglos dando un servicio público a la sociedad abulense y contribuyendo a la cultura, la educación y al turismo, pero sobre todo a la cultura en esta provincia». Sánchez Reyes destacó que año a año no han bajado el número de matrículas, sino que lo van superando. «Los alumnos terminan magníficamente preparados, con magnífica ilusión y sin duda, que van a aportar algo muy determinante a la sociedad. Tanto las personas que trabajan en el sector del turismo como de la educación».

En el acto se recordó también los 800 años de vida de la Universidad de Salamanca, que se celebrará en el año 2018. «Ya nos estamos preparando para este centenario, porque va a ser muy especial. Recordó que como los estudiantes también han aportado su grano de arena para fortalecer la universidad y permitir que «año tras año sigamos vivos después de que todo este tiempo». Y que «miramos al futuro con la idea de que la institución cada vez sea más fuerte y más grande. Es lo que queremos por ser una universidad pública, que tenemos que devolver a la sociedad lo que la sociedad invierte en noso-



El acto de graduación tuvo lugar en el Lienzo Norte. / ANTONIO BARTOLOME

«Es la segunda promoción de los **grados**, algo que le hace muy **especial**», dijo Sánchez-Reyes



Alumnos de esta promoción, durante el acto. / A. BARTOLOME

tros a través de sus impuestos y dándonos lo mejor que tienen, sus hijos».

Indicó también la directora que es la segunda promoción de los grados, «algo que le hace especial». También tuvo un recuerdo muy emocionado «a un estudiante que falta, que nos dejó, al estudiante Curro Crespo, de Educación Infantil, que falleció hace algo más de un año y que se habría graduado hoy. Todos lo tenemos en el corazón».

Estos nuevos graduados se enfrentarán a partir de hoy con una nueva realidad para ellos integrarse en el mundo laboral. «Ahorra parece que va volviendo la oferta pública de empleo en las áreas de educación. Siempre hemos tenido resultados espléndidos en esta Escuela para las oposiciones para Educación. En el porcentaje de estudiantes siempre ha estado entre los primeros centros del país. En ese sentido, sin duda, gracias al mérito de los

propios estudiantes y también a la buena profesionalidad del profesorado de la escuela». Reconoció que el sector del Turismo ha resistido bastante bien la crisis y ahora, aunque todavía no está en los mejores momentos, está cada vez mejor. Esto también permite que la inserción laboral sea mejor. Dentro de las carreras que impartimos creo que van a tener, dentro de la situación en la que estamos, relativamente buenas salidas.